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令和４年 ３月１８日 No.４９
文責 校長 遠藤 和宏

＜重点目標＞ 夢に向かって突っ走れ！ 努力できる子 半田っ子

深夜の大地震
１６日の夜。突然の警報アラームと大きな揺れに飛び起きました。１年前，２

月１３日の地震がフラッシュバックしました。学校に到着すると，停電で真っ暗

な校舎。図書室の本は飛び出し，職員室の大きなプリンターも床に落下していま

した。翌日，通学路を確認しましたが，水道管の破裂，石塀の倒壊，瓦の落下などが見られ，被害は

だいぶあったようです。皆様のご自宅は大丈夫だったでしょうか。学校は本日より再開できて幸いで

した。３学期残り期間を有意義に過ごしたいと思います。１週間程度は，余震に気をつけましょう。

卒業式予行を行いました
本日，卒業証書授与式の予行を行いました。卒業生の入場から卒業証書授与，記念品授与，呼びか

けから退場まで，ほぼ本番と同じように行いました。卒業生は緊張しながらも，堂々とした態度で証

書を受け取ることができました。在校生も，心を込めて呼 a びかけを行ったり，歌ったりしました。
三連休が終わると，２２日に修了式，そして２３日に卒業式があり，令和３年度の教育活動が全て

終わります。卒業生のみなさん，２３日には万全の状態で臨めるように，体調を整えてくださいね。

もちろん，在校生もね。

半田っ子通信



校舎をピッカピカに
今年度も残すところあとわずか。そこで，お世話になって校舎をきれいにして次の学年に引き継ご

うと，学級ごとに教室や廊下などを徹底的に「ピッカピカ」にお掃除をしました。１年生は自分たち

だけで机などを運ぶのですが，協力して運んでいますね。階段も水飲み場も昇降口も，ピッカピカに

しましょう！

今年度最後の児童会委員会
１５日の６校時は，第３学

期最後，そして今年度最後の

児童会委員会の時間でした。

委員長さんを中心に３学期

の活動について振り返ります。

この反省を来年度の児童会活

動に生かして行きたいですね。

委員長さんたち，１年間お

疲れ様でした！学校のために

みんな一生懸命に活動できま

したね。

思い出してみると，私は６

年生のとき，整美委員会の委

員長でした。学校をきれいに

する活動を行う委員会で，落

ち葉掃きとか一生懸命やった

ような気がします・・・ずい

ぶん昔であまり記憶がありま

せんが（笑）

子どもたちの活躍の様子をホームページにてお知らせしています。 半田醸芳小


